



COMMUNIQUÉ

Vendredi 5 octobre : Journée mondiale des enseignantes et des enseignants

Gatineau, le 5 octobre 2018 – La Commission scolaire des Drapeurs profite de la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants qui a lieu aujourd’hui, le 5 octobre pour remercier tous ses enseignantes et enseignants. Membres d’un personnel hautement qualifié, les enseignantes et les enseignants constituent les piliers de l’éducation. Ils permettent que se concrétise le leitmotiv selon lequel enseigner, c’est ouvrir les portes d’un monde meilleur.

Œuvrant au sein de l’un ou l’autre des 31 établissements que compte la Commission scolaire des Drapeurs, ceux qu’on appelle affectueusement les «profs» ne font pas qu’apprendre aux élèves les éléments du programme de formation. Ils inspirent et libèrent le potentiel des enfants, des adolescents ou des adultes qui leur sont confiés et leur offrent une multitude de nouvelles perspectives.

La Commission scolaire des Drapeurs désire rendre hommage aux enseignantes et aux enseignants et reconnaît en eux le rôle indispensable qu’ils ont de bien préparer nos élèves à un monde en perpétuel changement. Que la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants soit un moment privilégié au sein des unités administratives pour saluer dignement ces artisanes et artisans de la réussite des élèves.

Source : Christian Laforest
Secrétaire général
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221, poste 12101
Courriel : claforest@cldraveurs.qc.ca